



「アースデイおおいた 2011」

アースデイおおいたが5月15日(日)別府市にある別府公園で行われた。本学からは26人がボランティアとして参加した。アースデイとは地球を思って行動する日で、今年のテーマは『わたしにできること・みんなにできること』だった。

今年は原爆の残り火を由布院から歩いて運んでいたの、その火を囲んで自然や平和に

ついでの話をした。他にも、環境クイズラリーや無農薬野菜にこだわった飲食店、環境に関するワークショップがあった。アースデイトークに参加し、様々な世代の話を聞いて環境問題などについて考えることができた。

written by 梶原 愛理

(情報コミュニケーション学科 1年)



「第2回 府内学生 ECOフェスタ」

🕒 13:00~

「ミニFM放送局」★

私は13時より行われたミニFM放送局『白熊ラジオ』のパーソナリティを担当した。これまで本学が携わってきたサービスラーニングについて各担当ごとにわかれラジオ番組形式で情報発信をした。この活動では、Ustreamでも学生の活動を生配信し、視聴者の声も実際に聞くことができるものだった。全世界に自分の声が配信されたと思うととても恥ずかしいが、良い経験になった。情報発信について改めて学ばされた1日だった。

written by 高橋 愛実

(情報コミュニケーション学科 1年)

🕒 14:30~

「シンポジウム」★

私はシンポジウムスタッフとして参加した。シンポジウムは、本学で実施したアンケート結果をふまえて府内町の活性化のために何ができるかを大学生と府内の方々で議論した。府内についてもっと多くの人に知ってもらうことが課題だと感じた。

written by 梶原 愛理

(情報コミュニケーション学科 1年)

🕒 17:00~

「ウッドデッキ」★

私はウッドデッキコンサートの司会を担当させてもらった。芸文短大の手話サークルやダンスサークルをはじめとする全5組がパフォーマンスをした。司会ということで緊張していたが大きな失敗はなく次の司会へ繋ぐことができた。しかしアドリブでその場を盛り上げることができなかったことが心残りである。

written by 新納 恵理加

(情報コミュニケーション学科 1年)

第2回 府内 学生 ECOフェスタ!!
6月5日(日)
府内五番街商店街周辺

